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OGGETTO: Dimissioni Assessore La Delfa e nomina nuovi assessori - 
Discussione 

 

 L’anno duemilaquattordici, il giorno _venticinque_ del mese di __novembre _ alle ore _16.30_  nella 

solita sala delle adunanze consiliari ‘Placido Rizzotto’ del Comune di Leonforte. 

 Alla    1a       convocazione in seduta straordinaria-urgente che è stata partecipata ai Signori Consiglieri a 

norma di legge, risultano all’appello nominale: 

CONSIGLIERI Pres. Ass. CONSIGLIERI Pres. Ass. 

1 BARBERA Davide X  11 FORNO Antonino X  

2 DI NASO Antonino X  12 TRECARICHI Massimiliano X  

3 ROMANO Floriana X  13 LA DELFA Antonino X  

4 STELLA Francesca X  14 SCACCIA Antonino X  

5 D’AGOSTINO Antonia X  15 VANADIA Pietro X  

6 GRILLO Salvatore X  16 GHIRLANDA Giovanni  X  

7 PEDALINO Rosa Elena X  17 SALAMONE Silvestro X  

8 SANFILIPPO  Francesco X  18 ROMANO Cristina X  

9 ASTOLFO Samantha X  19 SMARIO Salvatore X  

10 CREMONA Angelo X  20 DI SANO Roberto  X  

   
Assegnati n. 20 Partecipano gli Amministratori: Il Sindaco e gli Assessore Maria – Livolsi Presenti n. 20 

In carica n.  20 Leonforte e Zito Assenti  n.  = 

- Risultato che gli intervenuti sono in numero legale. 

- Presiede la la D.ssa Floriana Romano nella sua qualità di      Presidente                                                       .               

- Partecipa il  Segretario Comunale   Dott.ssa Anna Giunta  La seduta è    Pubblica                                       .                              

- Nominati scrutatori i Sigg.ri:   Romano Cristina – Sanfilippo e Forno                                                           . 

    
� Si esprime parere favorevole per quanto riguarda la                                       

regolarità tecnica. 
 

� Si esprime parere non favorevole__________________ 

        ____________________________________________ 

        ____________________________________________ 

                                                  IL CAPO SETTORE PROPONENTE 

                                  f.to  _______________ 
 

 
� Si attesta che la presente proposta di deliberazione non  

comporta oneri finanziari 
� Si esprime parere favorevole per quanto riguarda la        

regolarità contabile 

� Si esprime parere favorevole per quanto riguarda la    
copertura finanziaria (Prenot. N.    del             cap.    
bilancio                ) 
 
                                                     IL CAPO SETTORE BILANCIO 

                                                 f.to                                    . 

 



In continuazione di seduta il Presidente del Consiglio Floriana Romano pone in trattazione 

l’argomento iscritto al punto 8 dell’o.d.g. avente per oggetto: ” Dimissioni assessore La Delfa e 

nomina nuovi assessori – Discussione” . 

Il Presidente invita il Sindaco ad intervenire. 

Il Sindaco apprezza l’inserimento del punto che gli consente di presentare la nuova G.M., anche se 

non era obbligatorio. 

Si congratula col consigliere Angelo Cremona che è una persona di grande impegno e può dare 

stimolo e impulso al C.C. e all’A.C.  

Ringrazia pubblicamente l’ex assessore Antonino La Delfa per quanto ha fatto con spirito di 

collaborazione e con grande impegno in seno all’A.C. per 16 mesi. 

Ripercorre le vicende della G.M. a partire dalla revoca del Vice Sindaco Lo Pumo e presenta la 

nuova G.M. 

Spiega che l’assessore Angelo leonforte, Coordinatore dell’ARCA, si occuperà prioritariamente del 

risanamento finanziario di questo ente e metterà a frutto anche l’esperienza in campo sportivo. 

L’assessore Zito  è alla sua  prima esperienza amministrativa, ma con la collaborazione e l’aiuto di 

tutti i componenti della G.M. può dare un forte impulso allo sviluppo economico, al commercio e 

all’agricoltura, grazie all’esperienza in campo lavorativo. 

Augura buon inizio lavoro ai nuovi assessori e all’assessore Maria per la carica di Vice Sindaco. Si 

aspetta le critiche, tenuto conto della composizione politica del C.C.  

Sostiene che si è sempre cercato un dialogo con tutte le forze politiche presenti nel Consiglio ma 

non si è cercato di scendere a patti per rappresentare la forza in C.C. Non si può parlare solo di 

occupazione di posti ma ci vuole grande senso di responsabilità per affrontare i problemi della 

collettività che soffre i problemi economici. 

Vi è anche il problema dell’ospedale. Comunica che la scorsa settimana è stato a Palermo per due 

giorni assieme all’On. Lantieri e all’On. Alloro. Non si sente vittorioso e ritiene che si deve stare in 

continua allerta. Qualcuno che ci governa ha deciso di metterci in competizione. Dopodomani si 

riunirà con urgenza il Comitato Pro-Ospedale. Non bisogna mai perdere di vista la comunità 

amministrata al di là del colore politico. 

Conclude dicendo che l’A.C. sarà sempre aperta al dialogo ma non valgono solo i numeri. Questa 

G.M. oggi esprime un significato diverso, forse perché è composta da giovani che dimostrano tanto 

entusiasmo. 

L’Assessore Zito ringrazia il Sindaco e quanti l’hanno sostenuta e convinta ad assumere la carica. 

E’ una sfida e spera di crescere e dare un contributo per la collettività. Disponibile ad ascoltare tutti, 

consiglieri e cittadini. Ha accettato per fare il “bene comune” si augura se ci sia un obiettivo 

comune per raggiungere risultati a favore della collettività. 



L’Assessore Leonforte esprime un po’ di amarezza per certi interventi del consigliere Ghirlanda in 

merito alla rinegoziazione dei mutui e al fatto che usciranno dall’aula per protesta. 

La mattina stessa del 13 novembre ha personalmente partecipato alla Commissione e poi il 19 è 

mancato il numero legale ed il 20 non ha potuto assicurare la presenza presente. 

Anche il 24 era presente, di prima mattina, ma poi è dovuto andare in Prefettura per il problema 

degli impianti sportivi. 

Invita, invece, i consiglieri di Progettare Futuro ad un maggiore impegno e ad essere più presenti in 

5° Commissione. 

In merito alla nuova carica si sente ancora più responsabile sia verso i cittadini che verso il C.C.  

Assicura il massimo rispetto a tutto il C.C. e assicura che parteciperà a tutte le Commissioni alle 

quali sarà invitato. 

Cercherà di mettersi a disposizione per raggiungere gli obiettivi per risanare le casse comunali. Ciò 

si può fare solo con la collaborazione del C.C. 

Chiede opposizione costruttiva, così come è stato sempre dichiarato. 

Si è dimesso dal C.C. per consentire ad Angelo Cremona di entrare in C.C., in quanto legittimato 

dagli elettori e anche per svolgere il suo incarico di assessore al 100%. Ringrazia il Consigliere  

Angelo Cremona e gli augura buon lavoro. 

Il consigliere Ghirlanda precisa, per fatto personale, che il gruppo Progettare Futuro ha fatto più 

comunicazioni scritte per l’applicazione dell’art. 38, comma 7 del TUEL il quale prevede che le 

Commissioni si dovrebbero fare fuori dall’orario di lavoro. Non accetta di essere additato e 

richiamato in quanto è presente nel posto di lavoro quando non è in Commissione. Comunque gli 

argomenti se li studia ed è dimostrato. Tale posizione è stata ribadita anche in Conferenza dei Capi-

gruppo. 

Il consigliere La Delfa spiega le ragioni delle dimissioni facendo presente che da mesi è stato 

tenuto all’oscuro delle iniziative intraprese all’interno del Megafono presiedute dal fratello 

dell’assessore Livolsi. Asserisce che erano intervenuti accordi tra il Sindaco e il Centro Destra per 

poltrone e che tali accordi sono saltati per problemi all’interno del Centro Destra. Spiega di aver 

ritenuto che questa scelta era insensata in quanto non avrebbe consentito la stabilità in C.C. Inoltre, 

addita l’A.C. di non avere rispettato lo spirito della coalizione di Centro Sinistra. 

Continua sostenendo che il Megafono, diretto dal fratello dell’assessore, a suo dire in una posizione 

di incompatibilità, ha preso accordi con il Centro Destra e ciò è incomprensibile in quanto Crocetta, 

a livello regionale, ha preso accordi con il PD per cui vi è una incongruenza politica. E’ falso e 

pretestuoso dire che non si comprendono le ragioni che sono politiche e fondate sulla “Contrarietà 

all’accordo di poltrone con il Centro Destra”. L’effetto è stato quello di perdere pezzo dopo pezzo 

parti della coalizione. 



Ricorda di essere stato il primo degli eletti nella lista, contribuendo a dare al Sindaco una mano 

politica ed amministrativa. Nonostante ciò il Sindaco non ha ritenuto di coinvolgerlo in certi 

accordi. 

Ritiene che il C.C. ha mostrato grande senso di responsabilità approvando la procedura di 

riequilibrio finanziario in quanto dovrà vigilare sui debiti. 

In merito all’attuale Giunta, definita anomala dal PD, in quanto con si comprende se sia di destra o 

di sinistra, rileva che in buona parte non è rappresentata politicamente. 

Non ha condiviso il “modus operandi” del non coinvolgimento nelle scelte. Ha lavorato con serietà, 

onestà e proficuità affrontando situazioni delicate nel settore contenzioso sempre nell’interesse 

pubblico.  

Si augura che il progetto politico venga portato avanti dai nuovi assessori che dimostrano 

competenza e professionalità. Dà il benvenuto al consigliere Cremona e gli augura buon lavoro.  

Continuerà a svolgere il suo lavoro in C.C. prendendo le decisioni in piena indipendenza e 

nell’interesse della collettività. 

Il consigliere Di Naso esordisce dicendo che negli ultimi 20 anni ci sono state diverse riforme della 

disciplina del Commercio. Prima c’erano i calendari delle fiere e dei mercati. La fiera di S. 

Antonino era abbinata al commercio del bestiame. 

L’assessore La Delfa ha confermato intervenuti accordi e incontri che ora sono finiti con la nomina 

della nuova Giunta. Si augura che si lavori veramente per il bene del Comune. 

Riprende la lettera di dimissioni dell’assessore La Delfa e cita un articolo di stampa in cui il  

Sindaco si dichiara stupito delle dimissioni. 

Ora, o c’è un problema grosso di comunicazione o quello che dice il Sindaco è falso, atteso quanto 

detto dal consigliere La Delfa. Non comprende come faccia il Sindaco a dire che ha in C.C. 5 

consiglieri, mentre in realtà ne ha 4. C’è qualcosa che sfugge. 

Resta fermo che c’è oggi un’A.C. nuova che ha il “dovere” di amministrare. Chiede spiegazioni. 

Il consigliere Grillo afferma che oggi sta assistendo ad una discussione che sa poco di politica . 

Augura buon lavoro ai nuovi assessori ed al consigliere Cremona che ha esperienza ed ha avuto 

tanti consensi. Spera che si ricominci bene per dare soluzione ai problemi visto che finora non vi 

sono stati i risultati sperati. 

Il consigliere Cremona ringrazia i colleghi e l’A.C. per gli apprezzamenti. Leonforte ha bisogno, la 

gente ha problemi grandi e l’A.C. e i consiglieri devono essere al centro per dare risposte. 

L’A.C. non ha la maggioranza. La gente si aspetta dal C.C. di affrontare i problemi della collettività 

in collaborazione fra tutte le forze politiche. 

Chiede al Capo gruppo PD di non stare solo a guardare le beghe. Vi è una situazione storica e noi 

rappresentiamo tutti i cittadini.  

 



Letto, approvato e sottoscritto, 
 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
F.to D.ssa Floriana Romano 

 
IL SEGRETARIO GENERALE 

F.to Dott.ssa Anna Giunta  

IL CONSIGLIERE ANZIANO 
F.to Davide Barbera 
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